



El P.A. de Adra insta al equipo de gobierno a limpiar el cauce del río

El Partido Andalucista de Adra a través de su portavoz en el Ayuntamiento, denuncia el mal estado en el que se encuentra el cauce del río Adra. Desde que gobierna el Partido Popular en Adra, la dejadez y abandono total de limpieza es evidente en el río. La falta de interés de la alcaldesa M^a Carmen Crespo y su concejal de agricultura Francisco López han provocado que el río Adra se encuentre en la situación actual tan lamentable y a la vez peligrosa para el pueblo y todos los usuarios de las aguas que deberían circular libres de obstáculos por su cauce.

Desde el Partido Andalucista nos preguntamos porque no se siguió haciendo la limpieza del río Adra como se venia efectuando en la anterior legislatura, siendo concejal de agricultura José Luís Castro.

Desde el Partido Andalucista nos pondremos en contacto con los responsables de Medio Ambiente y Confederación para solicitarles el que se haga la limpieza del cauce del río Adra, y así evitar males mayores para los agricultores en particular y para los abderitanos en general.